



Christoph Bolliger
Musikschulleitung
079 359 43 42
christoph.bolliger@schulen-aargau.ch

An die Instrumentalschüler-
innen und -schüler / Eltern der
Musikschulen Fislisbach und
Schenkenbergertal

14. August 2020 - cb

Unterricht an den Musikschulen ab Schuljahr 2020/21 – Umgang mit der Pandemie

Liebe Schülerinnen und Schüler, geschätzte Eltern

Im neuen Schuljahr gilt es auch an der Musikschule weiterhin folgende **Massnahmen** einzuhalten:

- Händewaschen mit Seife und Wasser, vor und nach dem Musikunterricht
- Warten vor dem Unterrichtsraum bis der Schüler/die Schülerin vorher diesen verlassen hat
- Wir verzichten weiterhin auf Händeschütteln und winken uns lächelnd zu
- Zur Instrumentallehrperson halten wir mind. 1.5 Meter Abstand

Zusätzlich sorgen die Instrumentallehrpersonen dafür, dass die Schulräume zwischen jeder Lektion ausgiebig gelüftet werden und desinfizieren Instrumente, die von mehreren Personen benützt werden (z.B. Klavier-/Keyboard-Tastatur).

Das Reinigungspersonal ist darum besorgt, dass Oberflächen, Schalter, Fenster- und Türfallen, Treppengeländer sowie die WC-Infrastruktur und Waschbecken in regelmässigen Abständen gereinigt werden.

Quarantänepflicht:

Schülerinnen und Schüler, die sich in Staaten oder Gebieten (Liste BAG beim Zeitpunkt der Einreise) mit erhöhtem Infektionsrisiko aufgehalten haben, müssen direkt nach Einreise für 10 Tage in Quarantäne. Transitpassagiere (>24 Stunden) ausgenommen.

Eltern melden eine solche Einreise unverzüglich der Schulleitung und innerhalb von 48 Stunden online dem Kantonsärztlichen Dienst. Ein negatives Testergebnis schliesst eine Infektion und somit die Quarantänepflicht nicht aus oder verkürzt diese.

Verdacht auf Erkrankung:

Kinder und Lehrpersonen mit Krankheitssymptomen, bleiben zu Hause. Dies gilt auch für den Instrumentalunterricht an der Musikschule!

Zeigt eine Schülerin/ein Schüler Krankheitssymptome wie Husten (trockener Reizhusten), Halsschmerzen, Kurzatmigkeit und/oder Fieber, Fiebergefühl oder Muskelschmerzen, wird es von der Instrumentallehrperson nach Hause geschickt und gleichzeitig die Eltern informiert.

Blieben wir gesund und machen weiterhin Musik! #MusikBleibt

Musikschule Fislisbach
Musikschule Schenkenbergertal



Christoph Bolliger
Musikschulleitung